
 
 

                                                                                                            Leverkusen, den 1.9.2021 

 

 

An die Bürgermeisterin des Stadtbezirkes I, Frau Di Padova  

Büro des Rates 

 

Bitte setzen Sie nachfolgenden Antrag auf die Tagesordnung der 

nächsten Sitzung Ihres Bezirkes : 

 

 

Das Grünflächenamt wird gebeten, an den Wegen des Rheindorfer 

Friedensparkes an geeigneten Stellen noch einige Bänke aufzustellen. 

 

 

Begründung :  

 

Mehrfache Hinweise – u.a. von alten Mitmenschen aus dem AWO-

Heim und aus dem Altenstift der Sparkasse – verweisen darauf, dass 

hier augenscheinlich ein Mangel an Sitzgelegenheiten herrscht. 

 

 

Günter Schmitz     Karl Schweiger 

 

 

i.A. Erhard T. Schoofs 


